

La Generalitat precipita los planes para la independencia

Junqueras admite que se elabora un censo fiscal propio y que la consulta podría adelantarse. La CUP dice que ya está el 95% de la ley de desconexión

PERE RÍOS, **Barcelona**
Las fuerzas independentistas catalanas están replanteándose su estrategia hacia la declaración de independencia. La investigación de la fiscalía sobre las presuntas ilegalidades cometidas por la Generalitat y la proximidad de los juicios contra los políticos que pusieron en marcha el *procés* han acelerado el calendario de ruptu-

ra. El vicepresidente Oriol Junqueras admitió ayer que avanza hacia una base de datos fiscales propia y dejó abierta la puerta a un adelanto del referéndum pre-

visto para septiembre si la justicia condena a la presidenta del Parlament, Carme Forcadell. "Si quieren inhabilitarla, alguna respuesta debemos dar, porque es al-

go que no se entiende en ningún país democrático", afirmó. La CUP desveló que la ley de desconexión está ya preparada al 95%. Tanto ERC como la CUP coinciden en considerar el posible adelanto de la consulta. El Partit Demòcrata, la antigua Convergència, en pleno proceso de refundación, es la fuerza menos interesada en mover la fecha. **PÁGINA 16**

PERFIL

Carles Viver, el jurista que tiene a punto la norma para romper con España

PÁGINA 17

Canadá se reafirma en su diversidad tras el ataque de Quebec

Trudeau defiende su política tras los seis muertos en una mezquita

JOAN FAUS, **Montreal**
La multicultural Canadá se despertó ayer conmocionada por el ataque a una mezquita en Quebec en el que murieron seis personas y ocho resultaron heridas, cinco de ellas están en estado crítico. El tiroteo se produjo en un momento de tensión para la comunidad musulmana. Horas antes, el primer ministro, Justin Trudeau, había dado la bienvenida a refugiados e inmigrantes de Oriente Próximo, sea cual sea su religión. "La diversidad es nuestra fuerza", repitió. La policía detuvo a un sospechoso después de que telefonara para entregarse. **PÁGINA 5**

REPORTAJE

El poder de los 'lobbies' en España

JAVIER AYUSO, **Madrid**
Varios centenares de agencias de lobby actúan en España sin regulación alguna, interviniendo en la elaboración de leyes, aprobación de decretos o incluso en disposiciones judiciales. En la mayoría de los países occidentales esta actividad está regulada y las entidades tienen que registrarse y declarar anualmente su actividad. El Congreso de los Diputados se dispone a dar ese paso en busca de la máxima transparencia. **PÁGINA 22**

ADEMÁS

Bankia devolverá de inmediato todas las cláusulas suelo

La entidad presidida por José Ignacio Goirigolzarri devolverá a partir de este viernes todo lo cobrado por las cláusulas suelo de las hipotecas solo con que los clientes lo soliciten. **P39**



Carmen Cervera amenaza con llevarse sus cuadros **P25**

El FMI vincula la ayuda del paro a la búsqueda de empleo **P37**



Manifestación en Londres ante la residencia de la primera ministra, Theresa May, contra la invitación para que Trump visite Reino Unido. / BEN STANSALL (AP)

Obama acusa a Trump de poner en peligro los valores americanos

M. BASSETS / S. AYUSO, **Washington**
El expresidente Barack Obama, que dejó la Casa Blanca hace 11 días, rompió ayer su silencio en plena ola de protestas contra la prohibición de entrada en EE UU de ciudadanos de siete países musulmanes. "Están en juego los valores americanos", señaló en un comunicado. El portavoz de Obama añadió que el expresidente se siente "alentado por el nivel de

compromiso que ve en todo el país", aludiendo a las manifestaciones en aeropuertos y ciudades. A ello se unen las protestas de multinacionales y personalidades de diversa orientación política, dentro y fuera del país. En Reino Unido, un millón y medio de personas han firmado ya para que se anule la prevista visita de Donald Trump. **PÁGINAS 3 Y 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

EN ENERO EL MILLÓN HA CAÍDO EN
**MADRID, BADAJOZ
Y BARCELONA**
¿DÓNDE CAERÁN LOS PRÓXIMOS?

EL MILLÓN

EUROMILLONES